

Compte Rendu



Conseil d'Administration 23 janvier 2020

Réunion à La Faluche à Montpellier à 18h30

2020.02.08

Présents : BARCIET Jean, BEAUDOIN Béatrice, BECQUÉ Pierre, CASEYNE Margaret, CHEVALLET Pierre, DI MARCO François, GALLEYRAND Jean-Claude, GOUZON Édith, LABONNE Michel, MONTAIGNE Étienne, PENAS Jean-Michel, POIREL Jean, ROUSSET Gérard, ROUSSIGNOL Jean-Marie, TEROL Alain, VAROQUI Marion.

Excusés : CALMELS Louis, CANTEL Sonia, CARBONNEAU Alain, CHESA Christophe, CROS Gérard, MONTIGAUD Jean-Claude

A la suite de la démission de Pierre CHEVALLET et d'Étienne MONTAIGNE de leur fonction respective de Président et de Secrétaire Général, estimant qu'après 30 ans pour l'un et 14 pour l'autre, ils pouvaient « passer la main », ce conseil d'Administration avait pour vocation essentielle d'élire un nouveau Bureau.

En outre Jean JANJIS ayant démissionné du Conseil d'Administration, Jean-Marc MAUREL est coopté à sa place jusqu'à prochaine A.G.

Une longue discussion s'est instaurée avec les pressentis pour le poste de Secrétaire Général, qui pour des raisons diverses ont décliné la proposition faite.

S'est posée, à cette occasion, l'évolution d'ICEO, son rôle, le renouvellement des adhérents et des administrateurs, la répartition des tâches...



Pour Pierre CHEVALLET, ICEO, c'est une expertise et une mémoire à conserver.

Jean-Michel PENAS rappelle que, le contexte politique ayant changé, les jeunes n'ont pas les mêmes préoccupations que les pionniers, pas les mêmes projets. Est-ce que l'on transforme ICEO en un cercle philosophique ou est-ce qu'une nouvelle génération peut promouvoir de nouveaux projets ?

Pierre BECQUÉ souhaite que l'on conserve l'ouverture d'esprit, qui permettait que l'on discute de tout sans peine et que l'on communique mieux avec des jeunes.

Béatrice BEAUDOUIN estime, qu'actuellement, il n'y a pas de relève, pas de ligne de conduite. Les jeunes pourraient être intéressés par des conférences où ICEO ferait part de ses analyses. Pour l'instant ICEO n'a aucune visibilité « sur le terrain ». Il conviendrait qu'ICEO ait une page « Facebook ».



Marion VAROQUI, invitée par Gérard ROUSSET pour se rendre compte des réalités d'ICEO, auquel elle est susceptible d'adhérer, dit que l'on peut et doit sensibiliser les jeunes à partir notamment de l'expertise géopolitique.

Jean-Claude GALLEYRAND estime qu'à la Fac de Pharmacie il n'a pas rencontré de jeunes prêts à adhérer. Jean-Marie ROUSSIGNOL propose que l'on regarde du côté des stages d'étudiant en vue de

préparer une communication correspondant aux jeunes générations. Sur un projet territorialisé quelque part dans un pays "de notre champ" (pour parler comme le MAE) on pourrait aider un étudiant sur une séquence d'intervention.

Michel LABONNE trouve la proposition intéressante, mais ne voit pas comment la financer, sans le risque de grever notre budget contraint par les activités déjà engagées ...

Jean-Marie ROUSSIGNOL propose alors qu'au sein du CA il y ait une répartition des tâches et que chacun fasse une partie du travail à accomplir. En particulier la position d'ICEO sur le « trilinguisme souple » est mieux comprise des instances qui défendent le plurilinguisme et nous commençons à avoir des alliés. Il demande que chacun dans son réseau fasse appel à des personnes susceptibles de signer notre motion.

Puis s'est reposée la question de la composition du bureau !

Jean-Marie ROUSSIGNOL a débloqué la situation en acceptant le poste de Secrétaire Général qu'il avait précédemment refusé.

Pierre CHEVALLET souhaitait un poste de Secrétaire Administratif. Jean-Michel PENAS et Pierre BECQUÉ lui ont fait remarquer que ce n'était pas un poste « électif » et que s'il voulait rester au bureau il lui fallait accepter un poste d'adjoint à un poste existant, qu'il ne sollicitait plus.

Dans ces conditions la proposition suivante, dans laquelle chacun acceptait le poste indiqué à été mise au vote :

Présidente : Béatrice BEAUDOIN	Secrétaire Général : Jean-Marie ROUSSIGNOL
Vice-Président délégué : Jean-Michel PENAS	Secrétaire Général adjointe : Sonia CANTEL
Vice-Président : Jean-Claude GALLEYRAND	Trésorier : Jean POIREL
Vice-Président : Alain TEROL	Trésorier adjoint : Pierre CHEVALLET.

	Béatrice BEAUDOIN		Jean-Marie ROUSSIGNOL
	Jean-Michel PENAS		Sonia CANTEL
	Jean-Claude GALLEYRAND		Jean POIREL
	Alain TEROL		Pierre CHEVALLET.

Après acclamation du nouveau Bureau et des anciens Président et Secrétaire Général , la séance est levée.

Après le Conseil d'administration une douzaine de participants reste pour partager un dîner amical.

